

Kreismeisterschaft im Schwimmen

Einen hervorragenden 5. Platz haben die vier Mädchen und vier Jungen der 4. Klassen in der Kreismeisterschaft der Grundschulen im Schwimmen erreicht. Insgesamt 13 Mannschaften trafen sich im Hallenbad Hengersberg, um sich in vier verschiedenen Disziplinen zu messen. So musste zuerst eine 6er Staffel mit abwechselnd Brust- und Rückenschwimmen absolviert werden. In den nächsten beiden Durchgängen stand der Balltransport im Mittelpunkt. Hierbei musste ein Ball auf einem Schwimmbrett transportiert werden und im nächsten Durchgang wurde der Ball vor sich hergeschoben. Den Abschluss bildete die Streckenstaffel, bei der man in 8 Minuten so viele Bahnen wie möglich schaffen sollte. Da die Schulmannschaft in ihrer Gruppe dreimal den ersten und einmal den zweiten Platz belegte, war am Anfang die Enttäuschung schon spürbar, da man sich einen noch besseren Platz erhofft hatte. Jedoch haben die anderen Mannschaften verdient die Plätze 1 bis 4 belegt. Auf der Heimfahrt konnte man sich dann aber doch noch über die Platzierung und ein kleines Geschenk freuen.

